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【【【【本週聚會本週聚會本週聚會本週聚會】】】】2008年年年年 12/21~12/28 主日早上聚會 

Marlboro Learning Center 

擘餅聚會                          10:00-10:50 AM 信息聚會                          10:50-11:45 AM 成全聚會                      11:45-12:30PM          禱告聚會 週二晚上8:30-9:30 PM    陳憲明弟兄家 

Morganville區家庭聚會 週五晚上8:30-9:30 PM    刘任弟兄家 南區家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   沈明昊弟兄家 

Woodbridge家庭聚會 週六晚上 8:00-9:30 PM   譚力琛弟兄家 一一一一、、、、    12月 12日黄志杰弟兄在王麗斌弟兄家受浸歸入主名。 二二二二、、、、    請弟兄姊妹出席 12月 28日愛感恩見證會，一同見證神在一年來的引領。 

 

 

 

 

 

 
 

【【【【本週十二籃追求本週十二籃追求本週十二籃追求本週十二籃追求】】】】應當一無罣慮應當一無罣慮應當一無罣慮應當一無罣慮 讀經讀經讀經讀經：：：：腓立比書四章四至七節腓立比書四章四至七節腓立比書四章四至七節腓立比書四章四至七節 【【【【信息摘要信息摘要信息摘要信息摘要】】】】怎樣能沒有罣慮呢？『只要！』只要這樣作，一作就好了。你坐著、臥著、走著、都可以作。作甚麼呢？藉著三個法子告訴神：一，禱告，就是普通的禱告；二，祈求，就是專一的將你心裡所要的告訴神；三，感謝，就是藉著感謝將你的需要告訴神。你本來應當凡事藉著禱告告訴神，凡事藉著祈求告訴神，凡事藉著感謝告訴神，但你不如此行，所以你纔滿了罣慮，沒有喜樂。 

【【【【使徒行傳使徒行傳使徒行傳使徒行傳二十二十二十二十八八八八章章章章】】】】並沒有人禁止並沒有人禁止並沒有人禁止並沒有人禁止！！！！ 重點重點重點重點：：：：本章（徒廿八）可分成二部份： 一、 在米利大的見證(1~10節) ――保羅到了米利大島(今名『馬爾他』) 。在那裏他被毒蛇咬住，卻不受害(1~6節) ，然後他醫治島長的父親和其餘的病人(7~10節) 。 二、 在羅馬的見證(11~31節) ――保羅換船安抵羅馬，結束他第四次出外盡職的行程。首先他經過敘拉古、利基翁、部丟利、亞比烏市和三館受到弟兄們迎接(11~15節)。保羅蒙准租屋和看守的兵另住一處(16節) 。在羅馬，他與猶太首領接觸（17～22節），接著他從早到晚傳道(23～31節) 。保羅在羅馬足足有兩年，向所有來訪的人傳講神國的道
(30~31節) 。 鑰節鑰節鑰節鑰節: 「「「「保羅在自己所租的房子裏保羅在自己所租的房子裏保羅在自己所租的房子裏保羅在自己所租的房子裏，，，，住了足足兩年住了足足兩年住了足足兩年住了足足兩年。。。。凡來見他的凡來見他的凡來見他的凡來見他的人人人人，，，，他全都接待他全都接待他全都接待他全都接待。。。。放膽傳講神國的道放膽傳講神國的道放膽傳講神國的道放膽傳講神國的道，，，，將主耶穌基督的事教導將主耶穌基督的事教導將主耶穌基督的事教導將主耶穌基督的事教導人人人人，，，，並沒有人禁止並沒有人禁止並沒有人禁止並沒有人禁止。」。」。」。」(徒廿八徒廿八徒廿八徒廿八 30~31) 提要提要提要提要: 四福音書都有結論，因為基督在地上的工作已經完成了，正如他在十字架上所宣告的「成了！」（約十九 30），當我們讀完使徒行傳時，會驚訝於突然的結束，好像這一卷書還沒有結束。使徒行傳這一卷書是沒有結束的，因為使徒的行傳是要繼續的。第一世紀的使徒，他們的行傳也許結束了；但是，全部使徒的行傳並沒有結束。主說，『我父作事直到如今，我也作事。』

(約五１７。)這告訴我們，自從撒但背叛以來，自從人墮落以來，神作事直到如今，並且主也作事。行傳是甚麼呢？行傳不單是記載保羅的工作，也不單是記載彼得或約翰的工作，行傳是記 

載神的工作。誰能說神在行傳二十八章之後就不作事了，誰能說神的工作到了行傳二十八章的時候就停止了呢？神的工作還要一直往前去。一直到國度，一直到新天新地。使徒行傳是沒有結束的，在二十八章以後，還有許多神的器皿在作神的工作。因為復活的主藉著聖靈通過使徒們在地上的工作還沒有結束，還有千萬個使徒要添補進去。全部的「使徒行傳」猶待在國度期間方始能夠編寫完全。但神作工的時候，祂都需要得著器皿。在使徒行傳裡，神有祂的器皿；每一次有一個屬靈的復興的時候，神都有祂的器皿。那麼，今天神的器皿在那裡？所以我們要必須拒絕天然的生命，必須在神面前深深受對付，學習順服，學習交通，叫我們有機會作神的器皿。使徒行傳沒有結束，那是因為傳福音的工作還沒有結束，福音的推展都有待持續下去，主耶穌吩咐要將福音傳到地極，這是每一世代基督徒的使命。福音的火炬需要每一位神的兒女不斷往下傳遞，聖徒阿！你的事奉和生活其實就是使徒行傳的一部份，今日的教會和信徒，都活在使徒行傳之中，我們需要聖靈的澆灌、同工與能力，好讓我們成為這一個世代的見證人。求聖靈澆灌在你我身上為祂作工，且充滿我們，好讓我們繼續寫下使徒行傳的腳蹤。 「「「「使徒行傳使徒行傳使徒行傳使徒行傳讀讀讀讀後感想後感想後感想後感想」」」」：：：：使徒行傳記載了聖靈的工作都是藉着忠於基督的人。有名的如彼得、司提反、腓立、保羅等，和無名的如商人、旅客、奴隸、獄卒、教會領袖、男人、婦女、外邦人、猶太人、富人、窮人等，他們所作的生命見證改變了人類的歷史，他們所傳的福音連帝王，仇敵，監獄，鎖鍊都不能阻擋。世世代代以來，許多聖徒繼續順服聖靈，把福音傳遍世界！今日，我們作為主的器皿，應當有參與其事的感覺和心胸，願主也使用我們，作祂應作的事。 

【【【【家訊信息家訊信息家訊信息家訊信息】】】】更新的境界更新的境界更新的境界更新的境界  這次特會的主題是「聖潔的國度」。神的旨意，是要在地上得著一個團體人來彰顯他，為他掌權，這是神造人的目的(創一 26)。可惜人墮落了，無法彰顯神、為神掌權，但神的旨意沒有改變。神在墮落的人群中，選召新的族類，就是亞伯拉罕和他的一家，作為團體人來滿足神的心意。  然而人一再墮落，神的旨意受到打岔。當以色列人在埃及被奴役時，他們的哀聲上達於神，於是神就把以色列全家拯救出來，並且清楚表明拯救他們出埃及的目的，是要他們歸神作祭司的國度和聖潔的國民(出十九 3-6)，但以色列人仍然屢次犯罪，每況愈下，最終主耶穌來到地上完成救贖工作。神的心意始終沒有改變，他要得著教會成為君尊的祭司、聖潔的國度
(彼前二 9；啟一 5-6，五 9-10)。  救贖的目的救贖的目的救贖的目的救贖的目的  從創世記到啟示錄，我們看見神的心意就是要得著一個聖潔的國度，使我們成為聖潔的國民。這是出埃及記的中心思想，也是最高的啟示，但人往往只注意以色列人如何受埃及人的轄制，從痛苦中被救出來。今天我們對於救恩的看法，也只限於罪得赦免，除去將來永遠的審判和沉淪，但得救之後仍然過著以自我為中心的生活，不留意神在我們身上的旨意―得著我們成為事奉他的祭司、聖別的國民。為著這心意，神必須把以色列人從埃及拯救出來。救贖是過程和手續，最終要進入迦南美地，成為祭司的體系、聖潔的國民，這才是救贖的目的。  當時在埃及的以色列人，完全不能達到神的旨意。他們不在神國的掌權之下，而是在埃及的轄制之下，作奴隸、做苦工來 

【【【【禱告事項禱告事項禱告事項禱告事項】】】】    ◆ 為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告為購置會所禱告。。。。請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用請按心願於奉獻袋上註明此項目的使用。。。。◆ 為為為為兒童服事兒童服事兒童服事兒童服事禱告禱告禱告禱告。。。。    ◆ 已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱已參加過福音聚會的福音朋友代禱。。。。    ◆ 為為為為2009200920092009年年年年成全聚會禱告成全聚會禱告成全聚會禱告成全聚會禱告。。。。    ◆ 為為為為鄧育明鄧育明鄧育明鄧育明，，，，譚力琛弟兄譚力琛弟兄譚力琛弟兄譚力琛弟兄和和和和李詠怡李詠怡李詠怡李詠怡姐妹姐妹姐妹姐妹康康康康復復復復代求代求代求代求。。。。    
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服事法老，因此神將他們領出來，特作自己產業的子民(申四
20)。這實在是一個境界的更換：必須出埃及，才能到迦南美地，可見更新的境界和聖潔的國度有密切關係。人要事奉神，不能留在埃及地，因為埃及會將人緊緊捆綁起來，叫人無法事奉神，所以神一次又一次打發摩西對法老說：「容我的百姓去，好事奉我。」法老卻多番留難，叫他們留在埃及事奉，或是只准男人事奉，或是將牛羊留在埃及，神都沒有答應，必定要全體以色列人出埃及，連一蹄也不留下。法老諸多留難，因此神興起環境，降下十災對付剛硬的法老王，然後才讓以色列人離開埃及。  世界的捆綁世界的捆綁世界的捆綁世界的捆綁 今天世界對人的霸佔和圍困是何等厲害，簡而言之有以下三方面的影響：第一，世界的吸引。世界的榮華富貴、吃喝玩樂，在今天的世代可謂達到極點，特別在香港，可以買到全世界最好的東西，吃盡佳餚美饌，得到最高的享受。為著達到這些夢想和目標，必須有錢，所以人人都向錢看，拚命賺錢，付出精力、時間、所有，就是為著錢，成了錢的奴隸。「一個人不能事奉兩個主…你們不能又事奉神，又事奉瑪門。」(太六 24)瑪門就是財利，若我們被錢財抓住，錢財成了追求的目標，哪有心情、精神和時間來事奉神？當人有了地上的榮華富貴，就很容易心高氣傲，忘記了神(申八 12-14)，所以我們必須不受錢財的迷惑。  第二，世界的壓榨。那些想要建立豐功偉績、為要得著更高享受的人，往往為求目的，不擇手段，結果時時刻刻都要承受四面八方的壓力，令人透不過氣來。為了滿足上司的要求，一天到晚不斷趕時間，將全人消耗淨盡。除了工作壓力，還有來自社會、經濟、家庭、健康等等的壓力，叫我們無法承擔。 第三，世界的憂慮。生活的擔子、工作的需要和家庭的前途都叫我們憂慮，面對金融海嘯，焦慮症、驚恐症、抑鬱症等情緒病逐日增加，叫人精神崩潰。若我們陷在其中，與世人一樣，怎有心情和時間來事奉神？故此我們必須從世界的潮流、霸佔、捆綁和壓榨中出來。  屬靈的眼光屬靈的眼光屬靈的眼光屬靈的眼光 今天我們仍然活在世上過正常的生活，在人生不同的階段，都要盡該盡的責任。我們有何出路？怎樣才能與世人有分別，不被世界所轄制？  第一，我們必須有屬靈的眼光，要有遠見，看見將來那存到永遠、最有價值的事物，就像摩西那樣(來十一 24-26)。摩西從小生長在王宮裡，學了埃及一切的學問。他已擁有埃及的財富，如果留在埃及，前途似錦，不單可作軍事首領，甚至有機會成為埃及王。然而他有屬靈的眼光，看見永恆的價值，因此寧可與神的百姓同受苦害，也不願意享受罪中之樂。  「人若賺得全世界，賠上自己的生命，有甚麼益處呢？人還能拿甚麼換生命呢？」(太十六 26)神的兒女應有這樣的眼光，雖然為著神的國度會有外面的損失，事奉神要付上代價，但這完全是值得的。我們不要留戀埃及，否則就會被耗盡。我們要以摩西為榜樣，他是最有資格將以色列人帶出埃及的人，因為他自己就是出埃及的人。  信心的考驗信心的考驗信心的考驗信心的考驗 第二，信心的考驗。甚麼是最可靠的？是世界還是神呢？今天許多人將世界當作靠山，沒有世界就活不下去，其實世界並不可靠，只有神最可靠。昔日神帶領以色列人出埃及，在曠野荒蕪之地養活他們四十年直至進迦南地(申八 4)，今天神同樣會眷顧我們。神不單帶以色列人出來，也與他們同在；今天我們有神的同在，就有祝福，叫我們一無所缺(申二 7)。我們必須走出與神為敵 

的世界(雅四 4；約壹二 15)，並且對神要有信心，相信在艱難、動蕩的環境中，神必眷顧我們，不會虧待我們。  創世記末了一章記載約瑟死了，棺木停在埃及，出埃及記第一章記載以色列人作奴隸、被壓制，這些都是很消極的事。然而，當以色列人肯讓神帶領他們出埃及，在曠野立起第一個會幕時，神的榮光就充滿在其中。創世記的末了只有死亡，沒有榮耀；出埃及記的末了，卻是滿了神的榮耀。若我們用信心看這結果，必然樂意獻上一切。  經歷神大能經歷神大能經歷神大能經歷神大能 第三，我們必須經歷神浩大的能力。主耶穌為我們死，罪的問題解決了，但要把蒙救贖的人從世界領出來就殊不簡單，因為有許多厲害的阻力。昔日神用大能的手把以色列人救拔出來
(出十三 3、14、16)，這是境界的更換，因他們不能留在原來的境界裡。如今我們同樣需要靠著神的大能，從世界走出來。按人看實在不容易，但神會救我們出來，正如保羅的經歷：「我們有這寶貝放在瓦器裡，要顯明這莫大的能力是出於神，不是出於我們。」(林後四 7)  保羅面對難處而不被困住，不是他有本事，乃是神莫大的能力托住他。神要向信他的人，顯出浩大、無比的能力(弗一 19-

23)。這能力已經作在主耶穌身上，叫他從死裡復活，升到高天坐在寶座上，使萬有服在他的腳下。這能力遠超過一切靈界裡的惡魔和邪靈，神要用這能力作在我們身上，救我們出來。我們一得救就得著這能力，不是叫我們罪得赦免而已，乃是叫我們與基督一同活過來，一同坐在天上(弗二 5-6)。  今天我們面對的壓力、背負的重擔確實非常大，但神的能力叫我們能勝過；這能力不是外面加進來的，乃是裡面發出的生命能力。我們能勝過世界，乃是藉著信心，因為那在我們裡面的，比那在世界上的更大。我們越看環境，難處就越大；當我們看見自己是在天上，凌駕一切環境，結果這些難處都在我們的腳下。神已將萬有服在主的腳底下，教會是主的身體，所以在基督裡萬有也都在我們的腳下，我們可以走出世界，脫離一切重擔，不再靠自己。  「神能照著運行在我們心裡的大力充充足足的成就一切，超過我們所求所想的。」(弗三 20)這莫大的能力已經在基督和教會裡，即在我們裡面，我們有沒有用信心來支取這能力？神的能力是在信的人身上顯出，超越一切環境，勝過一切困難。盼望我們都有這樣的看見，歡喜快樂地走出埃及。「出」這個字在出埃及記一共出現九十三次，都是題到全體出來。但願香港教會的聖徒都出來，我們一起站著宣告：「我和我家都必事奉耶和華！」我們都不惜任何代價，將世界遠遠丟背後，成為神聖潔的國度。────────香港香港香港香港教會特別聚會教會特別聚會教會特別聚會教會特別聚會，，，，謝德建弟兄講謝德建弟兄講謝德建弟兄講謝德建弟兄講  

【【【【拾穗拾穗拾穗拾穗】】】】 『『『『應當一無罣慮應當一無罣慮應當一無罣慮應當一無罣慮。』（。』（。』（。』（腓四章六節腓四章六節腓四章六節腓四章六節））））煩惱、罣慮、猜疑、不信，都是基督人最大的弱點。我們究竟能不能從它們得到呢？它們不是常使我們失去活動的機會麼？它們不是常使我們失卻智慧的果斷麼？許多時候我們原可以依靠信心漂浮的，卻因為自己掙扎的緣故反沉下去了。 哦，我們多麼需要安靜的能力！哦，我們當安靜，當知道耶和華是神！以色列的聖者不能不保護拯救祂自己的子民。祂的每一句話都是有效力的；高山可以挪開，天地可以廢去，祂的話卻不能廢去。祂值得我們信任，也應得我們信任。我的魂哪，歸來罷，歸來安息罷，歸來倒在主的懷裡罷！────────《《《《荒漠甘泉荒漠甘泉荒漠甘泉荒漠甘泉》》》》 


